

ANEXO 44
000 196 054

ANEXO 44
El Mercurio, Valparaíso, domingo 3 de mayo de 1992

En salones de "El Mercurio". - *1992-1991* p. A4

Presentada obra póstuma de Francisco Le Dantec Brügger

En el Salón de la Presidencia de "El Mercurio" de Valparaíso fue presentado el libro "Historias y leyendas desde Valparaíso", obra póstuma del periodista, profesor y ex director de este diario, Francisco Le Dantec Brügger, publicada por Ediciones Universitarias de Valparaíso, perteneciente a la Universidad Católica de este puerto.

El acto fue encabezado por el director de este diario, Enrique Schröder Vicuña, y asistieron la señora María Cristina Gallardo de Le Dantec, viuda del autor, hijos y otros familiares, como asimismo, directivos y redactores de este medio informativo, el gerente de la casa editora, Karlheinz Laage, y otras personas.

Dijo la bienvenida a los asistentes el director de "El Mercurio", Enrique Schröder, a quien sucedió en el uso de la palabra Enrique Skinner Zavala, quien hizo la presentación del texto.

En parte de su intervención, Skinner dijo que "si el Evangelio nos enseña que a los hombres se los conoce por sus acciones y por lo que producen, este libro nos retrata, al igual que "Crónicas del viejo Valparaíso", que le precedió, la personalidad de don Francisco y cómo ella se ha proyectado en el tiempo, después de su desaparecimiento físico".

Respecto a la obra, señaló: "Su estilo impecable, sencillo y coloquial, continúa el canto a la tierra que él adoptó para siempre (...) Se compone de 34

trabajos que son los legítimos continuadores de "Crónicas del viejo Valparaíso"... Tal como señalamos, la pluma no ha cambiado y allora su capacidad para dar colorido a personas y acontecimientos que, con el monótono sistema de repetirlos, por profesores y cronistas, se volvieron grises".

Finalmente, en representación de la familia, habló el abogado Enrique Le Dantec Gallardo, quien agradeció la acogida de la editorial de la UCV para continuar la publicación de los trabajos de su padre, así como a esta casa periodística que brindó la posibilidad de un lanzamiento lleno de simbolos y reminiscencias.

Dijo conseguida que la mejor forma de rendir un homenaje a su padre era leer el trabajo que él compusiera para la presentación de las "Crónicas del viejo Valparaíso", una pieza breve y concisa, pero llena de reflexiones y asertos sobre las infidelidades de la historiografía. Con ello explicaba su decisión de hablar de la historia de este puerto en capítulos independientes que no necesitan de un contexto para ser entendidos.

Algunos de los temas que incluye el libro son: "Un septiembre trágico en la historia de Valparaíso: la muerte del general Vidaurre Leal", "El hospital más antiguo de Valparaíso", "La construcción del puerto de Valparaíso", "La catástrofe del tranque Mera", "Valparaíso recibe con esenciales restos de Prat", y otras.



Presentada obra póstuma de Francisco Le Dantec Brügger [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentada obra póstuma de Francisco Le Dantec Brügger [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)